
Atelier cheminements et déplacements doux 

« Comité vélo » 

(groupe de travail consacré aux déplacements à vélo) 

Réunion du 26/03/2021 (visio) 

Présents : BATAILLE Vincent, BONNET Christophe, DAGICOUR Anne, DAGICOUR Marcellin, FEDOU 

Sandrine, GUERIN Benoît, VITET Denis, VITET Martine. 

 

I – Le Fonsorbais / Velobs 

Un article présentant le Comité Vélo et invitant à utiliser Velobs est présent dans le bulletin de 

printemps « le fonsorbais ». 

Un petit problème technique est relevé sur Velobs : si la collectivité peut répondre aux observations 

des utilisateurs dans le champ « Réponse du Pôle », celui-ci n’est pas public et reste donc invisible pour 

les utilisateurs. Il faudrait soit que la réponse du Pôle soit publique, soit que nous ayons la possibilité 

de répondre dans le champ « Réponse de la collectivité », qui lui doit être public. Les personnes en 

charge de l’administration du site et de l’application Velobs ont été sollicitées pour répondre à cette 

problématique. 

II – Projet de voie verte proposée au Budget Participatif 

Parmi les projets proposés au budget participatif de cette année figurait un projet de piste cyclable / 

voie verte permettant de relier la route de Lamasquère au chemin de Birazel, en traversant Aygolungo 

en bordure des habitations sur le côté gauche en allant vers Frouzins. Ce projet n’a pas été retenu dans 

le cadre du budget participatif car il dépasse largement l’enveloppe dédiée de 50000€, en raison des 

travaux requis qui concerneraient non seulement la piste, mais également la reprise du réseau pluvial 

qui passe en dessous (avaloirs etc…). Une estimation réalisée il y a quelques années estimait à 300000€ 

la réalisation de cette voie. Il s’agit cependant d’un projet intéressant, sûrement à intégrer dans les 

réflexions du Comité visant à recenser et prioriser les projets de créations/rénovations de voies vertes 

et pistes cyclables à Fonsorbes. 

III – Examen d’une sélection d’observations sur Velobs 

• Rue des écoles (obs 3161) 

Axe emprunté par de nombreux piétons / cycles mais aussi très passant pour les voitures. Comment 

améliorer les choses ? C’est une zone 30 et une voie qui doit être partagée entre les piétons, les 

cyclistes et les véhicules à moteur. Il y a déjà un radar pédagogique. Discussions autour de 

l’éventualité de poser un panneau comme ci-dessous à l’entrée de la rue des écoles et 

éventuellement rue de la Poste : 

  
 



  

A voir la compatibilité avec la règlementation / marquages. 

• Route de Fontenilles (obs 4145) 

 

Le revêtement de cette voie verte se 
dégrade, envisager de le rénover. De 
plus certains passages sont étroits. A 
intégrer dans les réflexions du 
Comité visant à recenser et prioriser 
les projets de créations/rénovations 
de voies vertes et pistes cyclables à 
Fonsorbes. 

 

 

• Rue des éteules / impasse du Bosquet (obs 4124) 

Un passage piétons a été installé mais il reste un bout de trottoir. La route est passante et les véhicules 

ne s’arrêtent pas au passage piétons. Discussions autour d’une nouvelle armoire « Fibre » qui gêne. Ce 

secteur est sur l’emprise du REVe du département et sera donc repris. La mise en place d’un feu 

déclencheur est en projet avec le SDEHG. 

IV – Discussions diverses 

- Suite à la fin des travaux de la déviation de Saint-Lys, la coulée verte de l’Ayguebelle est de nouveau 

praticable. Cependant des panneaux de chantier restent présents. Demander à la mairie de Saint-Lys 

de les faire enlever. La voie de service qui a servi aux travaux côté Fonsorbes est préservée et permet 

de rejoindre la coulée verte. La connexion avec la RD632 reste à créer. 

- Les déplacements des piétons chemin des Pyrénées sont évoqués. Une réflexion est en cours à ce 

sujet. 

- Envisager une communication panneaux lumineux sur le partage de la voirie par les différents 

utilisateurs (vélos, piétons, voitures) et le nécessaire civisme de tous. 

- Une bourse aux vélos / atelier vélo organisée par l’association 2p2r est prévue le 29 mai en marge du 

marché. 

- De manière à engager une démarche de priorisation des projets, pour la prochaine réunion, chacun 

est invité à préparer ses 5 priorités en termes d’aménagement vélo sur la commune. 

 

V – Prochaine réunion 

La prochaine réunion du Comité Vélo aura lieu le 28 mai 2021 à 18h. 

Il s’agira d’une réunion physique si les conditions sanitaires le permettent (lieu précisé 

ultérieurement), ou d’une réunion en visio-conférence si les conditions sanitaires l’imposent. 

Le lieu de la réunion ou le lien de la visio-conférence seront communiqués ultérieurement. 

 

 


